

希翔

8期生



令和元年 8月30日
西仙北中学校 3年部通信 NO. 22

来週は修学旅行

9月4日から2泊3日の修学旅行に行ってきます。準備期間が短いうえに、多くの行事の合間をぬって今日まで取り組んできましたが、さすが希翔学年の皆さん、しっかりと準備ができました。しおりもとても良くできています。しおりの読み合わせをおこない、最終確認をしましたが、もし不明な点がありましたらお問い合わせください。

各自が旅行のテーマをもち、それぞれがとてもよく調べています。修学旅行では、実際に現地に行って、調べたことを自分の目や耳、全身で感じてほしいと思います。帰ってきたらレポートにまとめ学校祭で発表や展示をします。そちらもぜひ、見にいらしてください。

PTA早朝草刈り作業(25日)

日曜日の朝早くからありがとうございます。お陰様で校内がとてもきれいになりました。私は、刈り取った草の集積場所にいました。生徒たちは男女とも服装が汚れることもいとわず、保護者から指導されながら一生懸命軽トラから草を投げていました。とても和やかな雰囲気で作業ができたように思いました。

8月27日 みんなで繫いだ襷

田沢湖駅伝が行われました。夏休みの暑い中、一生懸命練習した成果を発揮できた大会でした。一人一人自分の限界まで走ってくれたことに感動しました。また走り終わった後、苦しい顔をしながらも達成感に充ちた表情がとても印象的でした。一生懸命取り組んでいる姿は、誰が見ても感動し、格好良く見えます。また駅伝チームを全校生徒が出迎えてくれてとても感動しました。

男子Aチーム 3位 Bチーム 17位

女子Aチーム 4位 Bチーム 10位

女子は22チーム参加し、3年生だけのチームは本校だけでした。その中での4位はとても素晴らしいものです。他チームの監督たちもびっくりしていました。

英語暗唱弁論大会

8月29日に美郷町公民館で英語暗唱弁論大会が行われました。本校からは暗唱の部に岡田樹さん、弁論の部に瀧澤未来さんが参加しました。二人は夏休みの暑い中一生懸命練習をしていました。瀧澤先生やルーク先生から手厚くご指導いただきました。結果は、岡田樹さんは優秀賞、瀧澤未来さんは最優秀賞でした。未来さんは全県大会に出場します。この内容は立志祭で発表しますので、楽しみにしてください。

第2回西仙北地域大運動会

3年生は、選手で出場するだけではなく、係としても仕事をします。自分の役割をしっかり果たしてほしいと思います。また地域の方が多く来校します。「知っている人だからする」「知らない人だからしない」では本当の挨拶ではありません。皆さん地域の方ですのでしっかりと挨拶をしてください。

※雨天の場合でも体育館で行います。

※着替え(Tシャツは2枚くらい必要かも)ヲル

※飲み物(本数は必要に応じて)

※弁当(教室で普段通りに食べます。)

9月9日の日程

	1	2	3	4	5	6
A	解	体	数	理	社	英
B	団	社	体	英	国	理
C	式	理	社	国	道	体

お願い

8月31日は、大曲の花火大会です。例年いろいろなトラブルがあります。生徒たちだけで行くことは危険です。行く場合は保護者同伴でお願いしたいと思います。

今後の日程

- 1日(日) 西仙北地域大運動会
- 2日(月) 振り替え休業日
- 3日(火) 立志祭係決め

3年生が中心になって今年の立志祭は行われます。

修学旅行結団式 S B 15:10

- 4日(水) 修学旅行～6日